

Il n'y aura pas de curé résidant sur la paroisse St Jean-Baptiste en Bresse après le départ du

P. Jean-Luc Banworo.

Celui-ci retourne au Burkina Faso d'où il est originaire comme cela été prévu à son arrivée il y a deux ans.

- Le Père André Guimet, vicaire général, sera notre référent (modérateur de la charge curiale). Il s'engage à venir 3 jours par mois (pas forcément le dimanche) pour rencontrer, former, évangéliser et nous aider à inventer ce nouveau fonctionnement.

- 2 prêtres à la retraite ont accepté de venir célébrer la messe (samedi et ?) dimanche dans les villages de la Paroisse.

- Le diacre Jackie Plesse sera le coordinateur de l'Equipe d'Animation Pastorale.

- L'Equipe d'Animation Pastorale dont les membres seront nommés par l'évêque pour une durée déterminée. Ses membres partageront la charge curiale. L'EAP sera au service de la paroisse: liens avec et entre les paroissiens, liens entre les différents services de la paroisse (santé, catéchèse, funérailles, liturgie, baptêmes, mariages, ...) et communication avec les instances diocésaines, les associations diverses et les réalités de la vie civile: « Elle ne fera pas tout, mais aura soucis de tout ».

- Les paroissiens sont invités à s'engager en fonction de leurs talents et disponibilités pour des coups de mains ponctuels ou à moyen ou long terme. Cela peut-être pour renforcer des équipes existantes ou venir assurer une permanence ou aider à un temps fort.

Petites et grandes mains sont appelées à prendre leur place.

- 3 rencontres de formation données par l'évêque pour aider à approfondir notre foi et à prendre du recul par rapport à notre mission de baptisés sont d'ores et déjà programmées.

(Dates et horaires en « agenda »)